



令和元年12月23日(月)

学校だより 第41号

高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

【た】 かい ころざしをもち 【か】 しこく
【つ】 よく 【き】 よらかな 子ども

高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち

2学期の終業式の日！！高槻っ子の様子…！！

終業式を終えました。今日の終業式の中では、私の話の後に、2つのことに取り組みました。1つは、ビデオメッセージのかんらん視聴です。北橋市長から全市の子ども達にメッセージを見ました。オリパラや東アジア文化都市のイベントについてのメッセージでした。要点は、「私たちには、何ができるだろうか。私たちが取り組めることは何だろうか。」ということです。



私は、この取組を1つのきっかけとして、一人一人が主役となって、いろいろなことに取り組んでほしいと願っています！！

もう一つは、「私たちの未来をつくろうプロジェクト」の1つとして取り組んだ「キャラクターづくり」です。全校児童に呼びかけ、応募作品の中から、3点を本校の代表として、応募しました。市の応募結果によらず、この3点は、今後、高槻小学校のキャラクターとして、みんなに親しみをもって活用していこうと思っています。今回は、6年生の企画運営委員会(永瀬さん・葛城さん・地福さん・原田さん)が賞状作成、当日の運営までを行いました。子ども達の手でこのような取組がなされることは、とても素晴らしいことです。妻崎さん、曳村さん、内山さん、ありがとうございます。また、応募していただいたみなさん、ありがとうございます。



【家庭学習…計画的・主体的！！】

冬休みあけは、4年生・5年生は、北九州市の学力学習状況調査があります。そのこともあって、冬休みの宿題は、すべての学年で、「思考力」が問われる内容も出しています。

考える力をつけるためには、日頃の積み重ねが大切となります。冬休みは、そんなに長い時間、学習することができないかもしれません…。だからこそ、内容を精選しています。このような傾向の問題は、ある程度、繰り返しがが必要です。ご家庭でも支援をしながら、声かけをしていただければと思います。どうぞ、よろしく願いいたします。



オリパラファイヤー君・オリパラほたるちゃん・ホッキー
妻崎さん 曳村さん 内山さん

【校長室より…子ども達の安全確保！！】 学校が職員不在になるのは、27日～1月5日です。

冬休み中の安全指導は、今日の終業式の中でも行っています。万一、不審者による声かけ等、何かあった場合は、まず、警察に連絡をしてください。その後、学校へも連絡をお願いいたします。